

EL CABALLITO

¿Morena capitalina teme poca participación en revocación de AMLO?

:::: Un nuevo choque se registró entre el presidente de Morena de la Ciudad de México, **Tomás Pliego**, y el Instituto Electoral capitalino, cuya titular es **Patricia Avendaño**. Ayer, el exfuncionario del Gobierno capitalino acusó que, a 25 días de realizarse la consulta de revocación de mandato, ni el INE ni el IECM han cumplido con su obligación de difundir el ejercicio, incluso advirtió que si el mismo fraude será su culpa. Ante ello, los consejeros electorales respondieron que, junto con los nacionales, desde febrero pasado cumplen con la difusión, mediante publicaciones en las plataformas de redes sociales, página web y en las sedes distritales. En el IECM aseguran que los lances de don Tomás sólo dan muestra de que están calculando que habrá poca participación y que ya comienzan a buscar chivos expiatorios.


FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL
Tomás Pliego

les respondieron que, junto con los nacionales, desde febrero pasado cumplen con la difusión, mediante publicaciones en las plataformas de redes sociales, página web y en las sedes distritales. En el IECM aseguran que los lances de don Tomás sólo dan muestra de que están calculando que habrá poca participación y que ya comienzan a buscar chivos expiatorios.

No sólo es Cuevas, otros tres funcionarios, bajo la lupa

:::: Este jueves, en audiencia ante la jueza del Reclusorio Norte no sólo se define el futuro de la alcaldesa con licencia **Sandra Cuevas**,


Sandra Cuevas

acusada de los delitos de robo, abuso de autoridad y discriminación contra dos mandos policiacos, sino de tres funcionarios suspendidos de su administración. Se trata de **Jessica Hernández Ortega**, directora de Mercados Públicos y Vía Pública; **José Francisco Delgadillo Cadena**, director general de Seguridad Ciudadana y Protección Civil, así como **Marlon Avalos**, encargado de imagen de la demarcación. Nos cuentan que si la jueza decide mantener las medidas cautelares a todos los funcionarios, tareas relevantes en la alcaldía se quedarán acéfalas por algún tiempo.

Apoyo a sector inmobiliario para la Zona Rosa

:::: Entre las acciones que ayer planteó la titular de la Secretaría de Administración y Finanzas (SAF) de la Ciudad de México, **Luz Elena González**, para la reactivación económica tras la llegada del semáforo verde fue un Plan Maestro para la Zona Rosa, ubicada en la colonia Juárez, de la alcaldía Cuauhtémoc. Nos explican que el Gobierno capitalino tiene el objetivo de que haya un repoblamiento. Nos adelantan

que buscará atraer la inversión inmobiliaria hacia sectores específicos, como el de la zona de la avenida Chapultepec.


Luz Elena González
